
 

Réunion du Conseil de Quartier 9 du 23/01/2024 

 

Participants 

Conseillers habitants : Patrick PRIVE, Nicolas de FOUCAULT, Helene LEVERT, Alice 

PRIVE 

Conseillers élus : Christophe HAUDRECHY, Serge ROUSSET 

 

Ordre du jour 

1. Renouvellement du dispositif Conseil de Quartier après l’été 

2. Suivi de quelques sujets en cours 

3. Nouvelles demandes 

Compte-rendu 

Début de réunion à 19 h 

1- Renouvellement du dispositif Conseil de Quartier 

Pour rappel, le dispositif actuel des Conseils de Quartier a été créé en septembre 2021 (délibération 

en conseil municipal), pour une durée de 3 ans. 

Echanges avec Serge Rousset, sur le fonctionnement actuel du conseil de quartier, ses difficultés, des 

pistes d’amélioration. 

Présentation de la fiche ‘Mémo’ pour guider le Conseil de Quartier dans la préparation d’un 

évènement qu’il souhaite organiser, en vue de faciliter l’interfaçage avec les services de la ville, et 

pour anticiper (en matière de communication, disponibilité d’agents, …). 

2- Sujets en cours 

▪ Organisation d’un vide-maison au printemps, le CdQ propose le 28 avril. 
➔ La ville va vérifier si la date peut convenir, en cette année d’élections européennes où par 

exemple l’Etat Civil est mobilisé pendant plusieurs mois de préparation (le vide-maison nécessite 
un travail sur les déclarations de vente au déballage). 

▪ Créer 2 passages piétons : l’un rue de la Convention pour pouvoir traverser la rue au niveau du 
croisement avec la rue Molière (trottoir trop étroit pour circuler sur le côté droit du trottoir, le 
long des rails), l’autre rue Molière pour pouvoir traverser la rue au niveau du croisement avec la 
rue de la Convention 

➔ La ville a validé cette demande, qui devrait être réalisée en février/mars. 



▪ Corbeille déchets, avenue Pierre Corneille : installation réalisée en décembre. 

➔ Pour la rue Mozart : le lieu précis reste à bien identifier par rapport à des déchets régulièrement 

trouvés au sol ; à voir par le Conseil de Quartier si le besoin n’est pas plutôt rue La Fontaine. 

▪ Zone de stationnement TIER dans le quartier du Tonkin 

➔ Le lieu serait au niveau de la crèche Molière ; aussi en prévision du futur square. 

Une fixation du stationnement dans cette rue, pour la section entre l’avenue Pierre Corneille et 

la rue Beethoven, permettra de positionner cette zone de stationnement.  

Le service voirie est en train de préparer cette opération, le CdQ sera tenu informé. 

▪ Nouvel aménagement végétalisé du carrefour Beethoven/Convention 

La ville déplore le vol de quelques végétaux et dégradation d’un aménagement en bois. 

➔ En préparation : le positionnement de 2 chaises (permettre aux seniors de faire une pause lors de 

leurs déplacements à pied), la plantation d’un arbre en mars par les jardiniers de la ville. 

▪ Certains panneaux d’entrée de voies privées sont devenus illisibles au fil des années. 

➔ La ville va étudier la demande, pour savoir qui a la responsabilité de les remplacer. 

▪ Square Molière 

➔ Le CdQ propose qu’un panneau d’information soit mis en place. 

➔ L’avant-projet est terminé, et la demande de subvention auprès de la Région IdF est en cours, la 

conception détaillée du projet doit reprendre en mars. 

▪ Assainissement 

➔ Le CdQ réitère la demande d’avoir des informations sur les projets de la ville relatifs à 

l’assainissement. La ville rappelle que le plan d’actions coté ‘ville’ est bien avancé, il reste surtout 

la coordination avec la CA SGBS (pour le périmètre pris en charge par le syndicat SABS) à finaliser. 

Ces informations sont importantes pour l’organisation de la réunion publique du quartier Tonkin, 

que la ville va planifier, et organiser avec le CdQ. 

▪ Collecte des ordures ménagères, projet de réduction du passage des camions à une fois par 

semaine 

➔ L’agglomération va solliciter la ville en février pour commencer à préparer cette évolution. 

➔ Le pôle Zéro Déchets de Green’Houilles est partant pour organiser avec le CdQ un atelier sur le 

compostage (bonnes pratiques) ; à confirmer et planifier. 

2- Nouvelles demandes 

Le CdQ demande l’organisation d’une marche exploratoire sur les sujets de circulation, voirie, …, à 

l’image de ce qui a été organisé dans d’autres quartiers. 

➔ La ville va étudier et planifier cette demande. 

Le CdQ demande à élargir le circuit de la navette électrique aux quartiers du Tonkin, des Pierrats et 

du Réveil Matin. 

➔ A l’initiative de la ville, une réunion a pu se tenir en novembre avec l’agglomération et surtout Ile 

de France Mobilités (IDFM) ; cela a permis de partager les manques de desserte bus dans la ville. 

Il n’y pas encore eu de retour à ces demandes. Sachant qu’il y a naturellement un sujet de budget 

et de chauffeurs qui entre en considération pour faire évoluer l’offre de bus. La ville reste 

mobilisée avec l’agglo pour faire progresser l’offre, les ‘manques’ sont désormais bien partagés 

et tracés vis-à-vis d’IDFM. 

Le CdQ s’organise pour participer à l’atelier Plan de Circulation et Stationnement, le 1er février ; au 

moins 2p devraient être présentes. 



 

Fin de réunion 21h15 

Prochaine réunion du conseil de quartier : le mercredi 20 mars à 20h, en mairie. Réunion 

intermédiaire si besoin, en fonction de la date retenue pour le vide-maison. 


